

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4184-rdsa-usre-la-revue-de-web>

RCSA-USRE, la revue de web

★★★★★ (0 note) 📅 12/08/2012 22:10 📄 Revue de web 🌐 Lu 1.693 fois 👤 Par mickael67e 🗨️ 0 comm.

Pour son début en championnat de CFA, le Racing s'impose contre Raon l'Étape (2-0) et commence ainsi la saison de la meilleure des manières. Retour sur une victoire qui aura été difficile à chercher pour les Bleus et Blancs...

D'un bleu réalisme ([Dernières Nouvelles d'Alsace](#), 19/02/2012)



Le Racing n'a pas raté sa première apparition en CFA en s'imposant hier soir à la Meinau (2-0) face à Raon-l'Étape, grâce à des buts de Sichi et Perrin. De bon augure pour la suite, même s'il reste du boulot...

Le Racing n'a pas raté son entrée en matière, hier, à la Meinau. Mais les Strasbourgeois ont dû batailler et se montrer ultra-réalistes pour remporter les quatre points de la victoire. « Le plus important, c'est de gagner, après le contenu... Pfui... », estimait d'ailleurs [François Keller](#) à l'issue de la rencontre.

Reçu, mention passable ([L'Alsace](#), 19/02/2012)



Hier à la Meinau contre Raon-l'Étape, le RCS a remporté plutôt aisément un premier match qui n'a pourtant rien eu d'une formalité (2-0). Il est d'ailleurs bien conscient que ce succès initial ne doit pas cacher les progrès à accomplir.

Le scénario a été d'une grande simplicité dans une rencontre qui, pour le Racing, a été tout, sauf simple. C'est ainsi que pourrait se résumer l'entrée en matière victorieuse, mais poussive des hommes de [François Keller](#) hier à la Meinau face à Raon-l'Étape (2-0).

Certes, le promu strasbourgeois a, sur un plan comptable, réussi son examen de passage face à un adversaire vosgien qui, au printemps, avait terminé 4^e de ce groupe B de CFA. Mais les Bleus ont montré à tout le monde et à leur entraîneur au premier chef que « le travail à accomplir est énorme. »

RC Strasbourg 2 - 0 US Raon l'Étape ([Site officiel US Raon l'Étape](#), 19/02/2012)

Les joueurs de Jean Philippe SECHET se sont inclinés à Strasbourg dans le cadre de la première journée de l'ouverture de la saison 2012 / 2013, le RC Strasbourg décroche son premier succès, la machine se lance...

Deux erreurs qui coûtent cher ([Vosgesmatin](#), 19/02/2012)

Loin d'être ridicules face à l'armada strasbourgeoise, les Raonnais se sont pourtant inclinés hier à la Meinau, victimes du réalisme des Alsaciens...

Une victoire (presque) parfaite ([Totalsportlive](#), 19/02/2012)

Hier soir, le Racing Club de Strasbourg affrontait l'Union sportive de Raon l'Étape pour le compte de la première journée du championnat de CFA. Dès le coup d'envoi de la rencontre, le Racing fit surpris par l'engagement imposé par les joueurs Raonnais. Il faudra plusieurs minutes avant que les coéquipiers de [Ludovic Golliard](#) rentrent dans le match...

Une leçon de réalisme ([Infosracing.com](#), 19/02/2012)

Réaliste, sans être brillant, le Racing a remporté son premier match de la saison face à Raon l'Étape (2-0). Il est 20h30 quand [François Keller](#) rentre soulagé au vestiaire, mais pas forcément satisfait de la prestation offerte par ses joueurs pour le premier match de la saison : « Pendant un quart d'heure en première mi-temps on a perdu trop de ballons. J'ai trouvé les joueurs un peu tout fou, un peu comme un puceau qui approche sa première fille ». Il est vrai que le Racing a eu des difficultés à rentrer dans son match lors cette première mi-temps, et c'est Raon qui se crée les premières occasions sur le but de Kéhi...

Strasbourg - Raon l'Étape : Résumé vidéo ([Autre source](#), 19/02/2012)

Strasbourg n'a pas raté ses débuts en CFA lors de la première journée disputée samedi. Dans une Meinau remplie de 5000 spectateurs, les alsaciens ont disposé de Raon L'Étape deux buts à zéro. Retrouvez le résumé de la rencontre proposée par Total Sport Live ci-dessous :

👤 par

mickael67e